

Medienmitteilung vom 27. September 2025

## **Solothurn/Luterbach: Unbewilligte Veranstaltung – Zwischenfälle oder Sachbeschädigungen blieben aus**

**Am Samstag, 27. September 2025, versammelten sich einzelne Personengruppen zu einer unbewilligten Veranstaltung in Solothurn und Luterbach. Es kam zu keinen Zwischenfällen oder Sachbeschädigungen.**

Die Einsatzkräfte der Kantons- und Stadtpolizei Solothurn waren in Solothurn und Luterbach mit sichtbarer Präsenz vor Ort. Der Auftrag war, die Sicherheit und Ordnung jederzeit zu gewährleisten. Dank sichtbarer Präsenz und präventiver Personen- und Effektenkontrollen konnten Zwischenfälle und Sachbeschädigungen verhindert werden. Die Polizei hatte die Lage jederzeit unter Kontrolle und achtete auf ein verhältnismässiges Vorgehen. Es kam zu Sicherstellungen von Pyrotechnik und Vermummungsmaterial. Nebst der Kantons- und Stadtpolizei Solothurn standen Angehörige der Kantonspolizei Bern sowie der Transportpolizei im Einsatz.



Für Rückfragen: Thomas Salzmann, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien@kapo.so.ch](mailto:medien@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [polizei.so.ch](http://polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
Folgen Sie uns auch auf 